

Estimadas familias:

Nuestro colegio está inmerso en una serie de proyectos que tienen como objetivo el desarrollo integral de vuestros hijos. Dentro de estas propuestas educativas está nuestro **Proyecto Propio de Educación Plástica “Art Project”**.

Nuestros alumnos empiezan en primero de Educación Primaria estudiando el arte Rupestre y terminan, en sexto, mirando la vida y la obra de los artistas más vanguardistas del siglo XX.

Dentro de este Proyecto, vuestros hijos, tendrán la oportunidad de entrar en contacto con una serie de artistas plásticos que les enseñarán, a través de distintos talleres que realizaremos en el colegio, una serie de técnicas y materiales específicos que no siempre están a su alcance. Estos talleres complementan lo que trabajamos desde las aulas de plástica, realizando un taller por trimestre.

El ojo y la mano del artista experimentado, guiará el trabajo de nuestros alumnos, para que éstos desarrollen sus expresiones a través del arte. Este es el gran objetivo de los talleres de nuestro Proyecto Propio de Educación Plástica “Art Project”.

Un saludo,

Carla Nunes
Coordinadora del Departamento de Plástica